

MEJORAMIENTO DE RUTAS EN SAN RAFAEL, PELARCO, CHANCO Y EMPEDRADO

Alcaldes maulinos se reunieron con subsecretario del MOP por urgencia en proyectos de conectividad

Junto al diputado Sepúlveda. El encuentro con Danilo Núñez permitió establecer una agenda de trabajo, para avanzar en los temas planteados por las autoridades municipales.



Alcaldes de la región se reunieron con el subsecretario de Obras Públicas, Danilo Núñez y el director de Concesiones del MOP, Juan Manuel Santos.

TALCA. Con el objetivo de explorar opciones de mejoramiento de la conectividad hacia la capital regional del Maule, desde las comunas de San Rafael, Pelarco, Chanco y Empedrado, el diputado Alexis Sepúlveda y los alcaldes de dichas comunas sostuvieron una reunión de trabajo con la Subsecretaría de Obras Públicas y la Dirección General de Concesiones de Obras Públicas.

El parlamentario destacó el trabajo "que tuvieron las comunas de San Rafael y Pelarco por proyectos comunes que nos conectan con Talca y también Empedrado y Chanco por un proyecto emblemático que es la ruta que une estas dos comunas y que se van asfaltar algunos kilómetros, pero que necesitamos que sea un proyecto completo. Agradecemos los 7 kilómetros, pero queremos los 30 kilómetros faltantes".

Asimismo, agradeció a las autoridades de Gobierno "por resolver

las consultas y comprometerse con estos proyectos que estamos planteando desde la Región del Maule".

SUBSECRETARIO

Por su parte, el subsecretario de Obras Públicas, Danilo Núñez, dijo que "hemos obtenido una reunión y hemos generado una agenda de trabajo que tiene como objetivo ya materializar obras que están pendientes, y también hacer nuevos diseños para ir avanzando en los próximos años en soluciones muy sentidas por la comunidad".

El alcalde de San Rafael, Basilio Pérez, detalló que "entre los proyectos se encuentran la ruta 405, y el puente que nos une con Pelarco para que se ensanche a dos vías. Y en el caso de la K-440, el recapado de esta ruta que está en muy malas condiciones, y el diseño del puente del sector Maitenhuapi, donde pasa el río Claro. Así que vamos a avanzar y estamos contentos".

Asimismo, el alcalde de Pelarco, Boris Cabrera, indicó que "pudimos poner tres temas en tabla. El puente de conectividad que tenemos con San Rafael, el puente que nos uniría con la comuna de Talca y, por supuesto, el bypass que va a pasar nuestra comuna. Así que, agradecido por la gestión y esperamos que todo suceda".

Mientras que el alcalde de Chanco, Marcelo Waddington, resaltó que "vamos con la buena noticia de que el camino Chanco-Empedrado será considerado para poder tener un camino en buenas condiciones y que dé una unidad a este sector".

Finalmente, el alcalde de Empedrado, Carlos Correa, dijo estar "muy contentos con la jornada" y destacó que "logramos obtener el financiamiento para la pavimentación de nuestra carretera en una primera etapa del proyecto 2025 y ya en ejecución para el 2026".